

# Fränkische-Schweiz-Verein Pretzfeld e.V.

Die Jahreshauptversammlung unserer Ortsgruppe fand am 18.03.2023 um 19:00 Uhr in der Aula der Walter-Schottky-Schule mit fast 40 Besuchern statt. Unsere Musikgruppe „Die Pretzfelder“ umrahmten die Veranstaltung mit fränkischer Musik und luden die Versammlung auch zum Mitsingen ein.

Nach den Rechenschaftsberichten der Vorstandschaft ehrte der 2. Vorsitzende des Hauptvereins Herr Stefan Förtsch unsere Mitglieder, die seit 25 Jahren und 40 Jahren in unserem Verein sind.

Leider konnten wegen anderer Termine nicht alle Geehrten an der Veranstaltung teilnehmen.

Für **25 Jahre** Mitgliedschaft erhielten **Sabine und Roman Haase, Sieglinde und Norbert Lipfert, Birgit und Hans-Jürgen Müller, Angelika Rauhtäschlein** sowie **Anneliese und Norbert Stingl** jeweils eine Urkunde und silberne Abzeichen.

Für **40 Jahre Mitgliedschaft** wurden **Renate Glas, Georg Haas, Dr. Joachim Mörsdorf, Dr. Marianne Preller, Hans-Karl Thiem und Lydia Vogel**

mit Urkunden und einem goldenen Abzeichen geehrt.

Alle Geehrten erhielten noch einen guten Pretzfelder Tropfen für ihre Treue zu unserer Ortsgruppe.



Am 01.04.2023 fand wieder eine Aufführung des Theaters Kuckucksheim aus Heppstädt <https://kuckucksheim.de> in der Turnhalle der Schule statt. Mit „Pettersson und Findus“ konnten die beiden Akteure mit ihren Handpuppen über 150 Zuschauer in ihren Bann ziehen. Am Schluss gab es großen Applaus für den tollen Theaternachmittag. Mit Getränken, Kaffee, Kuchen, tollen Muffins, frisch gebackenen Waffeln und anderem Gebäck wurden die Besucher vor und nach dem Theater von der Ortsgruppe bewirtet.



Wir bedanken uns bei allen, die mit ihrem Einsatz zum Gelingen unserer Veranstaltungen beigetragen haben.

Die Vorstandschaft